

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

31 de enero de 1995



PUNTA PADRONES EN MARCHA

BLANCA. Pronto a inaugurarse en Caldera, este puerto, construido por minera Candelaria, se encuentra realizando pruebas de recepción y embarque desde la mina ubicada en Tierra Amarilla. La infraestructura de hormigón y acero es completamente

automatizada, con cintas transportadoras, grúa móvil y chute telescópico, tecnologías que buscan no alterar el medio ambiente.

CAPACITACIONES EN LA USACH. Dentro del programa de Apoyo a la Pequeña y Mediana Empresa y con financiamiento del Fosis, 350 microempresarios y productores de bienes y servicios de Estación Central reciben instrucción sobre gestión empresarial y asistencia técnica.

CONFLICTO ESTREMECE LA BOLSA DE LIMA. Con el temor de que las hostilidades entre Perú y Ecuador aumenten, las acciones cayeron 8% respecto del día anterior.